## Amigos del Tranvía I y II Jorge Abreu

¿Qué te pareció?

Me pareció excelente. Sin lugar a dudas en mi opinión personal, la mejor editatón de todas a las que fui. Al llegar nos encontramos con personas que nos demostraban todo el tiempo su agradecimiento y orgullo de que hagamos estas tareas con <u>Wikimedia</u>, y se mostraron gustosos de ayudarnos en todo momento. Estuvimos organizados bien al momento de trabajar en los artículos, charlamos un poco en la merienda

de la tarde, y cerramos una gran noche con una vuelta en tranvía. ¿Que más se puede pedir?

## ¿Qué te gustó?

La verdad que todo. Bien organizado, la gente del lugar completamente entregada a colaborar con los Wikipedistas, el lugar en sí mismo, los temas sobre los cuales se podía editar, y como la gente del lugar nos traía libros de los cuales tomar las referencias, la merienda, el cierre final con la vuelta en tranvía. Todo.

## ¿Qué se debería mejorar?

Creo que en la editatón de Amigos del Tranvía se terminó de mejorar todo lo que se podía mejorar en anteriores entregas. Problemas comunes eran: No saber bien sobre que editar, no saber sobre qué artículos se podía editar, no saber de donde sacar las fuentes, falta de zapatillas eléctricas, etc. Un detalle que se podría mejorar, es en función de la cantidad de Wikipedistas con Experiencia que asistan, dividir a la gente en grupos chicos, con un Wikipedista como líder del grupo. ¿Por qué? Porque sino a veces quedan muchos novatos juntos que sienten vergüenza sobre como colaborar, y por otro lado quedan 4 Wikipedistas Bibliotecarios. Lo ideal sería que haya por ej, un Bibliotecario por grupo, por comentar algún criterio.